



... aber, als ihm der Wurm so nahe kam, daß er ihn erreichen konnte, hatte er ihn mit einem Hieb gefaßt

jetzt möglichst den ganzen Bissen zu behalten. Er bekam ihn auch und entfernte sich wieder ein Stückchen damit, um ihn zu verspeisen.

*

Mein ständiges Ziel war jedoch, den Vogel dahin zu bringen, in meiner Hand zu brüten.

Um das zu erreichen, begann ich den Vogel aufzuhalten, wenn er auf dem Wege zum Nest war. Das trug gleichzeitig dazu bei, zu erproben, ob er jetzt alle Furcht verloren hatte.

Während Láhol gerade draußen war, um einen guten Happen zu verspeisen, nahm ich